

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas kepada Perangkat Desa dalam Kegiatan Anjangsana/DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Apr 3, 2024 - 13:35



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung, telah melaksanakan kegiatan yang bertujuan untuk menjalin kerjasama serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat kepada perangkat Desa Kertaangsana. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Desa Kertaangsana Kecamatan Nyalindung Kabupaten Sukabumi, dimulai sejak pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya menyampaikan pesan-pesan himbauan, tetapi juga berinteraksi langsung dengan perangkat desa untuk membahas upaya-upaya konkret dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana. Beberapa himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Mengajak perangkat desa untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling. Keterlibatan aktif perangkat desa diharapkan dapat meningkatkan pengawasan terhadap potensi terjadinya tindak kriminal.
2. Menyampaikan himbauan agar perangkat desa selalu siap siaga dan waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam, sebagai upaya preventif dalam mengurangi risiko dampak dari bencana tersebut.
3. Mengingatkan perangkat desa untuk tertib dalam berlalu lintas dan menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI), serta tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis atau knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban lingkungan.
4. Memberikan himbauan kepada perangkat desa untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dengan cara memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
5. Mengajak perangkat desa untuk bersama-sama menjaga kekhusyukan di bulan Ramadhan dengan tidak menyalakan petasan dan mencegah terjadinya perang sarung atau tawuran yang dapat mengganggu ketenangan masyarakat.

Kegiatan yang dilakukan oleh BRIPKA DEDE IRVANA S ini merupakan upaya konkret Polri dalam menjalin kerjasama dengan unsur pemerintahan desa serta memberikan edukasi terkait keamanan dan ketertiban lingkungan. Harapannya, dengan adanya kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan perangkat desa, situasi kamtibmas di Desa Kertaangsana dapat semakin kondusif dan aman.